

Président international 2013-2014 : Ron BURTON
Thème : « Agir avec le Rotary, Changer des Vies »



ROTARY-Club de CHATEAU du LOIR/La CHARTRE sur le LOIR
District 1510 Club 10752
Présidence de François LEBOUcq



La LETTRE du CLUB

N° 25

Réunion du mardi 21 Janvier 2004 – Salle du Club

Présents : Le Président François LEBOUcq, J.C.MALEVAL, J.CHAMPION, J.C PISSOT, S.FREMONT, P.DUVAL, C.BOCQUILLON, J.HESLON, A.SALOME, M .SABLE, H.LETELLIER, A.LABELLE, S.PAPIN, J.P.TRASSARD, H.OYONO, D.GENTIL, J.GUERIN, M.TAILLARD

Excusés : K.ROSSARD, P.BOISSON

Le Président François LEBOUcq nous informe, après la réunion du Comité, des décisions prises par cette instance dirigeante de notre Club.

- Achat d'une Shelter-box pour les réfugiés syriens.
 - Participation de 200 €, en faveur de Melle TRAMBLAY partie comme infirmière au Bénin.
 - Unanimité du Comité pour honorer Hubert SION – Membre d'honneur de notre Club.
- Jean Bernard METAIS quitte le club, en raison de ses fréquents déplacements à l'étranger, il ne peut assurer un minimum d'assiduité.

François rappelle la formation des jeunes rotariens à l'ESCA à Angers le 25 janvier – Il est encore temps de s'inscrire.

La jeune Student de l'hémisphère sud Kelly est arrivée et sera hébergée par la Famille LEBOUcq ; Notre jeune mexicain PIO, actuellement chez la famille MALEVAL passera Mai et Juin chez la famille COCHONNEAU de Marçon. Licencié au Football Club de Vaas, PIO est surnommé le mexicain volant... Il vient de marquer 6 buts en 3 matchs

Prix Servir : le Club attribue 300 € à « la petite locomotive » pour que le district accepte l'inscription au concours. Dossier remis avant le 10 juin, examen de ce dossier le 20 juin, et prix décerné le 26 juin, lors de l'assemblée de District.

L'exposé statutaire de Jean-Pierre TRASSARD, aura lieu mardi 28 janvier au St Pierre à Ruillé s/loir.

Le RYLA 2004, aura lieu à Saumur, le club recherche des candidats.

Alain LABELLE relance les rotariens, et les invite à se mobiliser pour placer les contremarques d'ESPOIR en TETE. A ce jour 70 billets sont retenus, et il faut au minimum 90 à 100 personnes. Voyez vos amis
URGENT : Le LOTO : nos amis Gérard GARNIER, Dominique GENTIL, Michel TAILLARD et Jacques CHAMPION ont choisi les affiches, acheté les cartons, et demandent de commencer la collecte des publicités pour le set de table. Un grand merci à Amaury SALOMÉ pour avoir trouvé un sponsor payant l'achat des cartons.

François remercie Claude et Geneviève GAUDIN pour l'organisation du dîner dansant et se félicite de l'excellente ambiance de cette soirée.

Nous avons reçu deux cartes de vœux et de remerciements :

L'une des jeunes tchèques, se félicitant de pouvoir suivre leurs études dans des lycées de Franche Comté.

L'autre de la maman de Johanna, très touchante, remerciant le Club pour sa participation.

Tour de table :

Jean Pierre TRASSARD a été impressionné par l'ambiance, et le côté décontracté du dîner dansant. Cela écorne une image «très guindée» du Rotary.

L'amitié et la convivialité sont les vecteurs d'une bonne communication.

Joël HESLON nous a donné des nouvelles des 80% (en volume) de sa collection d'appareils de son et d'images, rendue à ISSOUDUN (Indre) au sein de l'ACHDR (www.achdr.eu) depuis Mai 2013, où il travaille au sein de cette association en vue de la création d'un musée national d'envergure. Cela ne remettant pas en cause un petit musée à Château du loir (≈ 100 à 150 m²), Joël ayant conservé à cet effet tout ce qui a été exposé au Caveau en Mai 2012 et bien d'autres choses encore... Bravo Joël pour ta ténacité et ta passion !

Séance levée à 22 h 30.

Notes de Claude GAUDIN

Dimanche 12 janvier à partir de 17h30, le RC LE MANS à l'initiative de sa présidente Françoise CHASERANT et de l'un des ses membres Morokad TEP avait organisé un Concert au Musée de TESSÉ et avait invité notre club. Trois Rotariens et leur conjoint y ont assisté, Michel et Monique SABLÉ. Dominique et Do GENTIL, Amaury et Françoise SALOMÉ. Les bénéficiaires de cette soirée sont destinés à une école primaire du Cambodge. La salle était pleine, la soprano Camille CHASERANT, fille de Françoise et Dominique CHASERANT, envoûtante et son accompagnateur au piano Gérard-Marie FALLOUR excellent. Concert d'exception et participation à une œuvre caritative que le RC LE MANS mène depuis 2002 avec l'Association « Aidons les Khmers » et leur club contact allemand. FS

N° 26

Mardi 28 Janvier 2014

**Après-dîner mixte, au Restaurant le St Pierre, à Ruillé sur loir
Exposé statutaire de Jean Pierre TRASSARD**

Présents : Le Président F. LEBOUQCQ, J.P.TRASSARD et Bénédicte , H.LETELLIER et Roger, C.GAUDIN et Geneviève, D.GENTIL et Do, J.HESLON et Claudine, K.ROSSARD et Nicolas, S.PAPIN et Ginette, M. SABLE et Monique, G. GARNIER et Simonne, M. GHAZI et Marie-A, J.GUERIN et Sayuri, J.C. MALEVAL et Catherine, J.BODIN et Madeleine , J.C.PISSOT , A.LABELLE , M.A.PIEL , C.BOCQUILLON , M.FRONTERO-DUVAL , P .DUVAL , H.OYONO , et notre student exchange PIO

Invités : Nos amis Mr A. CLEMENT et Marie du Moulin POUSSET, M. MANTELLATO, H.SION et Henriette, et notre nouvelle arrivée d'Australie Kelly MacKEE.

Le Président salue la nombreuse assemblée et invite Alain à nous faire le point sur « ESPOIR en TETE » de mardi prochain, au cinéma Les Récollets à Château du loir. Alain nous informe que 80 contremarques sont vendues à ce jour, mais qu'il en reste 20 en stock.

Dominique et Do GENTIL, ont accompagné des Jeunes du Foyer ANAIS de Marçon aux Folles journées de Nantes à La Flèche, samedi 25 et Dimanche 26 janvier. Les sourires des résidents montraient l'intérêt de changer d'environnement, ne serait-ce qu'un après-midi. Merci aux Dominiques

Claude GAUDIN donne brièvement le résultat financier du dîner dansant, qui se solde par un positif de 1560 €

Puis, vint l'exposé statutaire de notre ami Jean Pierre.

Que dire, sinon l'extraordinaire parcours de notre ami, sur la terre, dans les airs, et sur les mers.... Et ce n'est pas fini.

Jean Pierre est né en 1952 à Fresnay sur Sarthe, N°7 d'une famille de 11 enfants, dans le fond d'une épicerie, tenue par ses parents, et a passé son enfance entre école et scoutisme qu'il a pratiqué de 8 à 18 ans. Après l'obtention de son Brevet Comptable aptitude DECS, il est victime d'un grave accident de voiture, en 1969, qui le cloue au lit pendant un an. Réflexion sur la suite de sa carrière Il voulait être cuisinier.

En 1970, il s'inscrit au Club Alpin, où il rencontre Bénédicte, et part travailler en Suisse. En 1974, à bord d'une vieille R4 essoufflée qui ne tardera pas à rendre l'âme, puis sac au dos, il prend la route des Indes, et dans un kibboutz en Israël, d'où il ramène de merveilleux souvenirs.

A son retour, en 1975, il se marie avec Bénédicte, puis intègre la Mancelle de matériaux, mais ses origines le rappelaient sur les bords du Loir, et en 1976, il entre dans le Centre Leclerc de ses parents à Château du Loir. Jacques naît en 1978 et Laure en 1980.

1982, il reprend en qualité de responsable, le centre Leclerc de ses parents, qui employaient à l'époque 40 salariés, et en 1986 réalise son premier transfert. Aujourd'hui, l'unité de Château du Loir a migré sur la Z.I du Chêne Vert, à Vouvray sur Loir, depuis 2007, après 6 ans de tractations, 1 an de travaux et 22 m€ d'investissement.

Jean Pierre s'implique dans le groupe Leclerc en acceptant la mission d'acheteur international pour le compte de la SIPLEX, à raison de cinq voyages hauturiers par an, et ce, pendant 18 ans.

Spécialiste des produits de la mer, Jean Pierre a fait le tour du monde pour acheter homards, crevettes, langoustes, merlus, poulpes, soles, St jacques, filets de poissons, thon, saumon etc...même des cuisses de grenouilles ...

Il a visité tous les pays du sud- est asiatique : Indonésie, Malaisie, Japon, Chine, Vietnam, Inde, Sumatra, Thaïlande, etc...L'Amérique centrale : Belize, Honduras, Nicaragua. l'Amérique du sud, Chili, Brésil, Argentine, Pérou, le Canada, l'Alaska, les USA, Island, et aussi Madagascar... Puis le Kenya pour l'achat d'haricots verts chez SEGOKEN qui regroupe 12000 producteurs dont son ami Cabaicou sur lequel on a pu voir un petit film montrant son mode de vie et son exploitation.

Quel voyageur...

En dehors de ces activités débordantes, Jean Pierre a été Président de l'Institut de Formation de la Socamaïne et adhérent responsable des travaux de la Socamaïne (10 ha de bâtiments).

Mais cela ne lui suffisait pas, et Pierre Duchesne, un ami, lui a donné le virus du pilotage ULM, il a ensuite fait une formation avion, et hélicoptère (avec l'ami Aimé Fabregat). Premiers vols et premier raid en Algérie en 1988, et en 1989.

Raid des pharaons, en 1990, traversée des Etats-Unis, de Los Angeles à New York en passant par la Grand Canyon, en 1992.

En 1995, Jean Pierre a voulu suivre la route du courrier postal, chère à St Exupéry, mais un fort vent de sable près de Layoune, a fait échouer cette tentative.

1997: Traversée d'une partie de l'Australie (7000 km quand même...), et 2001, nouvelle tentative sur la route de St EX, nouvel échec, et crash à quelques kms de Layoune.

Après les airs, la mer l'attire (il s'était déjà initié à la voile dans sa jeunesse ayant possédé un voilier à coque métallique), et il achète son premier catamaran en 2002.... date de l'arrivée de Jacques et Cécile, sa fiancée, dans l'entreprise familiale, avec en arrière pensée, son départ de l'entreprise et sa transmission à ses fils et belle-fille. C'était il y a onze ans.....

Puis achat d'un transatlantique pour l'initiation à la retraite... ?

Que non, car en fait de transatlantique, Jean Pierre et Bénédicte partent le 4 mars prochain traverser le Pacifique en catamaran.

Voilà l'objet tout trouvé d'une nouvelle conférence, à leur retour fin 2014.

BRAVO à Jean Pierre et à Bénédicte de nous avoir fait voyager autour du monde et de nous avoir convaincu que l'action, le courage, la témérité, le dynamisme, sont compatibles avec l'humilité.



Soirée levée à 11h 20.

Notes de Claude GAUDIN et Joël HESLON

N° 27

Mardi 11 Février 2014
Dîner statutaire « Au Pissot » à Vouvray sur Loir

Présents : le Président F.LEBOUCQ, M.GHAZI , J.HESLON, J.BODIN, C .GAUDIN , A.LABELLE , J.GUERIN, M.SABLE, S.FREMON, H .LETELLIER, P.BOISSON, J.C.MALEVAL, J.C.PISSOT, G.DETAIS, H. OYONO, P.DUVAL, G.TORCHEUX, D.B. DEMORY, C.BOCQUILLON, M.TAILLARD, D.GENTIL.

Excusés : A. SALOME, J.CHAMPION, K. ROSSARD, S. PAPIN.

François sera présent au dîner de la fin du RYLA, le 5 avril à l'Abbaye de FONTEVRAULT. A noter que notre Club sera représenté, à Saumur par le fils de notre ami Stevens FRÉMONT.

Denys-Bernard DEMORY nous informe d'un léger retard de la mise en place de l'action jeunesse et Communication et expression orale, les membres du jury seront avisés des dates de présence.

Mlle TREMBLAY, infirmière partie au Bénin, aidée par notre Club nous fera un exposé à son retour.

Notre jeune australienne, Kelly McKEE, a pris ses marques dans la famille LEBOUC, et a bien intégré le Lycée Racan, protégée par notre jeune mexicain PIO.

Claude GAUDIN signale que les jeunes lauréats anglais du concours de langue 2011, CARRIE-ANNE et KENO, hébergés chez Claude et Geneviève GAUDIN, et chez Nicolas et Anne PAILLE, doivent les visiter pendant les vacances d'été. A suivre

Succès d'«Espoir en Tête» avec 90 billets vendus et 71 personnes qui se sont déplacées pour la séance. Ciné-Off a qualifié cette soirée comme excellente. Merci Alain pour avoir mené à bien cette action.

Philippe BOISSON rectifie les dates du séjour à Ryde, celui-ci aura lieu du 5 au 9 juin prochain.

Michel GHAZI, nous parle de deux jeunes castéloriens, Théo Belnou et Loig Guillois réalisateurs de génie, auteurs du court métrage « Ubiquité » passé au cinéma en janvier et dans lequel apparaissait notre student Nathalie. Ils doivent réaliser, en mars, un autre court métrage, avec acteurs professionnels (non rémunérés). Ils font appel au Rotary pour les aider financièrement pour l'hébergement et les repas lors du tournage.

Ils proposent de venir présenter ce projet lors d'une réunion du Rotary, dans le cadre de la découverte de jeunes talents.

Dominique GENTIL nous fait passer le carton du prochain Loto, avec la publicité et les cases pour tampons, et nous confirme avoir demandé à la mairie de l'aide pour la pose des tapis. De son côté, Joël HESLON a réservé les gros lots chez Leclerc et Jacques CHAMPION chez Décathlon.... à suivre...

A noter : le Loto de l'hôpital aura lieu le 23 février après-midi, Michel SABLÉ cherche des volontaires pour aider les anciens à jouer.

Claude GAUDIN donne le résultat final du dîner dansant, s'établissant à 1.696,56 €. (en accord avec le trésorier). Bravo

Puis, notre président François LEBOUcq nous fait la surprise de décorer notre ami, Jean-Christophe MALEVAL d'un P.H.F, amplement mérité, et applaudi par l'assistance.

Et, les applaudissements se font entendre aussi pour l'anniversaire de Michel SABLÉ, qui reçoit un cadeau du Club.

Nous avons eu droit au pétillant, pour marquer ces deux événements qui confirment que le Rotary est bien une famille.

Séance levée à 23h00.

Notes de Claude GAUDIN

